

Santiago / Chile 27. I. 55
cas. 9982

12. II. 55
~~beantwortet~~

Meine liebe Frau Baumeister,

nachdem unsere Kinder nach langer Pause wieder ins Gespräch gekommen sind und zwar in ein ernstes, entscheidendes, draußt es auch, Ihnen einmal zu schreiben, um Ihnen unsere älterliche Meinung, Einsicht, Hoffnung und Furcht darzulegen. Wir wissen ja auf beiden Seiten, wie schön und vielversprechend das einzige Verhältnis unserer Kinder seinerzeit war u. haben wohl beide gehofft, es würde früher zu einer Entscheidung kommen. Wenn in den vergangenen Jahren auch die die Verbindung ganz abgerissen ist, so waren doch Beide rückend und - irrend auf eigenen Wegen. Nunmehr wieder sah ich bei B.O. wie alle seine Massstäbe auf Kreise ausgerichtet waren. Niemals konnte er sich anderweitig zu einem definitiven Schluß aufrufen. In eine dieser Kreise vor Weihnachten kam nun Kristai Brief und ihm war mit einemmal first ihm die Entscheidung gefallen. Es ist aus allen klar, dass 7 Jahre Freunung nicht unterschätzt werden dürfen bei jungen - in immer zu wachsenden Menschen. Anderer-

E

reits habe ich bei Wenzel so absolut das Gefühl der
Kamerone und des Zusammengehörns gehabt wie bei
Krisse u. Co. Dazwischen der schicksalhaft anwachende Cha-
rakter ihres Erlebens, erleidens u. wieder zusammenfindens,
so dass wir hier einer Verbindung mit der grössten Übersicht auf-
gegossen wären. Sicher ist die Trennung von Elternhaus u.
Heimat nie leicht - das haben wir alle erlebt - aber ein eigenes
Leben, eine glückliche Ehe eingegangen eines Fiel bringt doch
auch wiederum reiche Entschädigung dafür. Und wenige Tage
bedenken Veränderungen ja nicht mehr so viel wie vor 30 Jahren
- Wie sehr wir als Eltern uns freuen würden über Ihr u. Krisse
, ja sagen kann ich nicht ausdrücken. Wir hatten Sie
immer schon restlos in unser Herz geschlossen. - Ich
habe mir Co. vorgespielt, falls Krisse die 7 Jahre
Trennung nicht vorbehaltlos überbringen kann, dass
zu dann zunächst als innerer Gart für eine Zeit nur kommt
dass beide feststellen können, ob alles noch so ist, wie sie
hoffen. Eine Reise nach Süd Amerika ist etwas zu hübsch
schön u. m. - Sie es auch auszusehen möge, immer ein
Gewinn für einen jungen Menschen. Frau Münster will etwa
Mitte des Jahres nach einer Süd-Amerikareise machen - zu-
nächst nach Venezuela zu Pizarro's u. anschliessend
nach Chile. Ent. wäre es ja möglich, dass sie zusammen

IV

meinen Röntgenen. Außerdem hat Frau M.cheinbar nur
was benötigt zu fliegen in das würde sich Krishna,
die solch eine Reise zum 1. mal macht, eigentlich nicht
raffen. Die Reise an für sich ist so schwer, in welcher
Weise kann man wählt - immer werden interessante Länder
der verirrt, die man beim Fliegen nicht kennen lernt.

Aber das sind ja Überlegungen 2. Kategorie Was
Wichtigste bleibt die Frage: nehmen Sie in Ihr Gatte in
natürlich als Hauptperson Krishna GO's Werbung an
(er selbst wird Ihnen in Kürze selbst schreiben) oder
erklären Sie Ihr Besuch in Reise in einer schönen Chile,
wo hier eine Entscheidung zu treffen.

Hoffen wir Sie haben von ihrem Auto-
unfall gehört. Das war sicher ein großer Schreck für Sie
alle. Wir wünschen ihr von Flugzeug baldige Genesung
mit den herzlichsten Grüßen für Sie, Ihren
Gatten u. beide Töchter - auch von meinem
mann

Ihre Heddy Kraus.

z.B. Meine rechte Arm ist immer noch im Gips,
daher die unregelmäßige Schrift.